
平成 28年 10月 24日 

保護者 様 

  飯綱町教育委員会 

統合新小学校の運動服等に関するアンケート 

 日頃は、町教育行政にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

統合新小学校運動服等検討委員会では、運動服、上履き等をどうしたらいいか検討し

ています。今回、検討の参考とさせていただくために、各小学校保護者の皆様を対象に、

アンケートを実施させていただくことにしました。何とぞ、ご協力くださいますようお

願いいたします。 

提出期限は、１１月７日（月）とします。学校の担任までお届けください。 

 回答につきましては、適当だと思う項目を○で囲んでください。 

 

質問１ 現在、小学校毎に運動服が異なります。新しい統合小学校の運動服について検

討委員会で検討したところ、以下の理由から中学校と同じ運動服を採用するこ

とが適当であるとの結論になりました。統合小学校の運動服は中学校と同じ運

動服で良いと思いますか。なお、統合小学校２校の運動服は同じものとします。 

    （中学校の運動服は全学年同一です。学年色の名札を使用します。） 

【理由】・小学校の高学年で買った運動服を引き続き中学校で使用することが出来る 

・中学校のおさがりが小学校においても使用できる 

・保護者の経済的負担が軽減される 

※なお、統合後にも数年間は今までの運動服を使用できるよう経過措置を設ける

予定です。 

Ａ 中学校と同じで良い   Ｂ 中学校と違う方が良い   Ｃ わからない 

 

質問２ 上履きは、統一する必要があると思いますか。 

Ａ 必要がある    Ｂ 必要がない    Ｃ わからない 

 

質問３ 運動服、上履き等についてご意見がありましたら自由に記入してください。 

    また、子どもさんのご意見もご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 


